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Ao vigésimo terceiro dia do mês de março de dois mil e dezesseis, às 1 

nove horas reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – 2 

CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 0016/2016-S.E. 3 

CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores conselheiros: Professor 4 

Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador Geral do CAMTUC e Presidente 5 

do Conselho do CAMTUC, Professor Heleno Fulber – Vice coordenador 6 

CAMTUC, Técnico Administrativo Udson Pacheco de Souza – 7 

Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, 8 

Professor Bruno Merlin - Diretor da FECOMP, Professor Ednaldo Lopes 9 

Barros Junior – Representante docente da FECOMP, Professor Otávio 10 

Noura Teixeira – Representante docente da FECOMP, Professor Bruno 11 

Wallacy Martins – Diretor da FEM, Professor  Ezequiel de Andrade Belo 12 

– Representante docente da FEM, Professor Davi Edson Sales e Souza – 13 

Diretor da FAESA, Professor Junior Hiroyuki Ishihara – Vice-diretor e 14 

Representante docente da FAESA, Professora Débora Dias Costa 15 

Moreira – Diretora da FEC, Professor Aarão Ferreira Lima Neto – Vice-16 

diretor e Representante docente FEC, Fernanda Pereira Gouveia – 17 

Representante docente da FEC, Professor Karlo Queiroz da Costa – 18 

Diretor da FEE, professor Fabrício Barros – Representante docente da 19 

FEE, Professor Ewerton Ramos Granhen – Representante docente da 20 

FEE, Edileuza de Sarges Almeida – Representante Técnico 21 

Administrativo, Fred Junior Costa Alfaia –Representante Técnico 22 

Administrativo, Charles Nay Nobre – Representante Técnico 23 

Administrativo, Janderson Tomé dos Santos Souza – Suplente e 24 

Representante Discente, Filipe Cavalcanti Fernandes – Representante 25 

discente, Letícia Leão dos Santos – Suplente e Representante Discente e 26 

José Augusto Ferreira. Registrou-se a ausência justificada dos 27 

seguintes conselheiros: Juveniano Gaia – Representante Discente. 28 

Registrou-se a ausência não justificada dos seguintes conselheiros:, 29 

Professora Alcione Batista – Representante Docente da FAESA. 30 

Registrou-se a presença da Professora Viviane Almeida dos Santos e 31 

Professor Luís Paulo Silveira Machado. O Coordenador do CAMTUC 32 

cumprimentou os presentes e iniciou a reunião com a submissão das 33 

atas: Ata 9ª Reunião Ordinária – 27-11-2015, Ata 10ª Reunião Ordinária – 34 
18-12-2015, Ata 2ª Reunião Extraordinária – 01-02-2016, Ata 3ª Reunião 35 
Extraordinária – 17-02-2016. Não havendo nenhuma manifestação dos 36 
conselheiros as atas foram dadas como aprovadas. Em seguida a sessão de 37 
INFORMES foi aberta. O professor Marcelo Rassy cientificou ao conselho que 38 
foram abertos processos a respeito da possibilidade de professores realizarem 39 
atividades blocadas no campus e informou que ainda não havia obtido 40 
resposta da procuradoria e auditoria interna pelo fato de terem constatado 41 
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discordância entre Resolução CONSEPE/UFPA n º 4.074/2010 e a Lei Federal 42 
nº 9.394/96 (Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional), assim o 43 
assunto foi encaminhado para análise do CONSEPE. Informou que foi 44 
protocolado, pela coordenação, processo com a solicitação de revisão do texto 45 
da resolução CONSEPE/UFPA nº 4074/2010. Cientificou que fora 46 
encaminhado à SEGE/CONSEPE a solicitação de revogação da decisão do 47 
conselho do CAMTUC sobre a modalidade de oferta dos cursos, porém o 48 
CONSEPE requereu a ATA da reunião na qual foi discutido e decidido a 49 
revogação para poder analisar e tratar sobre a revisão da resolução nº 4074 e 50 
a revogação da decisão do conselho. Ressaltou que os processos ficarão 51 
aguardando o encaminhamento da ata à SEGE, para que então o CONSEPE 52 
venha a tratar dos assuntos. Informou que em virtude da reunião ter ocorrido 53 
em dois dias e com falas extensas a secretaria executiva ficou impossibilitada 54 
de concluir a ata com rapidez e cientificou o conselho que para não ocorrer 55 
mais atraso na entrega de atas pelo delongamento das falas seguirá a 56 
orientação de que as questões regimentais que requeiram a transcrição 57 
integral das manifestações dos conselheiros sejam limitadas a cinco minutos, 58 
podendo haver uma réplica. Continuamente informou ainda que o professor 59 
substituto do campus José Augusto Ferreira fora aprovado em concurso para 60 
professor efetivo do Campus de Rondon do Pará da UNIFESSPA e que desta 61 
forma o mesmo deverá solicitar a rescisão do contrato de professor substituo 62 
para assumir o cargo docente na referida instituição. O coordenador 63 
agradeceu a dedicação do docente durante seu período de atuação no Campus 64 
de Tucuruí. Em seguida o docente Augusto explanou sobre sua preocupação 65 
com as disciplinas que estavam planejadas para que ministrasse em todas as 66 
faculdades do Campus, e relatou a inviabilidade de concluí-las. Agradeceu a 67 
todos do campus e colocou-se a disposição para continuar contribuindo no 68 
que fosse possível e informou ao CPGA, Udson, que seu desligamento deverá 69 
ocorrer no dia 04/04/2016. A seguir O conselheiro Udson convidou os 70 
conselheiros para a apreciar a exposição do protótipo construído pelos alunos 71 
de Engenharia Mecânica participantes do projeto BAJA, que ocorrerá no dia 72 
vinte e quatro de março no auditório do campus. Continuamente o vice-73 
coordenador do campus, Heleno Fulber, informou que no dia (28/03/2016) 74 
vinte e oito de março, acontecerá a recepção dos novos alunos do campus a 75 
ingressarem no primeiro semestre do ano corrente Relatou que a Coordenação 76 
Acadêmica planejou e organizou a programação do período da manha e a 77 
direção das faculdades deverão organizar a programação do período da tarde. 78 
Posteriormente a diretora da FEC, Débora Moreira, informou que o sinal de 79 
internet no laboratório de Concretos e Solos fora reestabelecido, em função de 80 
uma parceria com a empresa PROVECOM que se disponibilizou a ceder o 81 
equipamento e realizar o serviço necessário. Ressaltou a atuação da 82 
coordenadora do laboratório, professora Fernanda, em solucionar o problema 83 
e a parceria da referida empresa. A seguir a conselheira Fernanda Gouveia 84 
informou que ela e a professora Karyme Vilhena participaram de evento 85 
realizado pelo Comitê Brasileiro de Barragens no qual foi possível estender as 86 
relações acadêmicas e profissionais e no qual se manteve contato com o 87 
Comitê Brasileiro de Barragens – CBB. Ressaltou que o CBB pretende fazer 88 
uma visita ao campus para tentar estabelecer uma relação mais próxima com 89 
a universidade. Em seguida o professor Luis Machado informou que havia sido 90 
divulgado recentemente o resultado do Programa Integrado de Apoio ao 91 
Ensino, Pesquisa e Extensão – PROINT, com a aprovação de três projetos do 92 
campus Tucuruí da UFPA, sendo um destes da faculdade de Engenharia 93 
Elétrica o que disponibilizará recursos financeiros de aproximadamente 94 
R$50.000,00 para aquisição de novos kits didáticos para as disciplinas da 95 
faculdade. Informou que demais projetos foram aprovados com o apoio da 96 
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faculdade de Engenharia Civil e Engenharia Ambiental, com a disponibilização 97 
de cerca de R$100.000,00 para a aquisição de novos equipamentos para a 98 
montagem do laboratório de Física do Campus.  Explanou que desejava expor 99 
uma apresentação do relatório a respeito da unificação das disciplinas do 100 
núcleo básico. Professor Heleno Fulber esclareceu que não seria obrigatória tal 101 
explanação para o conselho, a não ser que o professor Luis Machado fizesse 102 
questão e propusesse que o assunto fosse tomado como ponto de pauta. Após 103 
manifestações os conselheiros decidiram que a apresentação ocorresse no item 104 
proposições e indicações. Não havendo mais informes a serem realizados foi 105 
apreciado o primeiro ponto de pauta. O professor Marcelo pediu quebra de 106 
interstício para tratar de todos os relatórios e projetos de pesquisa, o que foi 107 
assentido por todos. 3. ORDEM DO DIA. 3.1. Relatório Final de Projeto de 108 
Pesquisa intitulado “Fluência Experimental de Materiais Cimentícios 109 
Reforçados em Fibras Poliméricas Fase I”. Relator: Professor Fabrício 110 
Barros. O Relator explanou sobre o projeto coordenado pela professora 111 
Andrielli Moraes, docente da FEC. Ressaltou que realizou análise e constatou 112 
que o relatório estava de acordo com as exigências legais. Informou o parecer 113 
da câmara favorável à aprovação do relatório final de pesquisa da professora. 114 
Feito isso os conselheiros analisaram e discutiram brevemente sobre o parecer 115 
e relatório, no que posto a voto, o parecer foi homologado pelo conselho. Em 116 
seguido foi tratado o segundo ponto de pauta. 3.2. Relatório Parcial de 117 
Projeto de Pesquisa intitulado “Proposta de modelos de Radio 118 
Programação para sistemas Fixos e Moveis na Região Amazônica baseado 119 
em Medições”. Relator: Professor Ezequiel de Andrade. O relator teceu 120 
comentários do projeto coordenado pelo professor Fabrício José Brito Barros, 121 
ressaltou a publicação de um artigo em revista internacional, informou que 122 
todos os documentos anexados ao relatório estavam de acordo com o exigido. 123 
E informou que a câmara por sua vez analisou o relatório e documentações e 124 
emitiu parecer favorável à aprovação do relatório. Esclareceu que o parecer 125 
emitido trata sobre a aprovação do relatório e da renovação do projeto e carga 126 
horária. Posto em votação o parecer foi aprovado por unanimidade com o 127 
destaque que o período de prorrogação do projeto será de março/2016 a 128 
fevereiro de 2017, com alocação de carga horaria de 10 h semanais. Passou-se 129 
para o terceiro ponto de pauta. 3.3. Projeto de Pesquisa intitulado 130 
“Avaliação da Retração em Argamassas de Reparo”.  Relator: Professor 131 
Fabrício Barros. O relator explanou sobre a situação do projeto, informou que 132 
o mesmo foi apresentado de acordo com as exigências previstas na legislação. 133 
Ressaltou que o inicio do projeto estava previsto para agosto de 2015, porém a 134 
docente Andrielle, coordenadora do projeto, possuía um projeto que encerrava 135 
no mesmo mês e informou que pela análise da câmara era proibido, segundo o 136 
regimento. Esclareceu que um projeto só poderia iniciar após o término e 137 
apresentação do relatório do projeto anterior. Informou que, mediante a 138 
situação, a câmara indicou o desenvolvimento do projeto para setembro de 139 
2015 até agosto de 2016, com carga horária de oito horas semanais. A 140 
Diretora da Faculdade de Engenharia Civil explanou que o colegiado da FEC 141 
não havia aprovado a carga horária em período retroativo, uma vez que a 142 
aprovação do novo projeto só seria possível após aprovação do relatório final 143 
do projeto anterior, e informou que somente no final segundo semestre de 144 
2015 que fora sanada a pendência do relatório final do projeto de pesquisa 145 
desenvolvido anteriormente pela docente Andrielle. Informou que havia 146 
encaminhado a documentação de forma que a câmara analisasse e emitisse 147 
parecer sobre. Esclareceu que pelo entendimento da maioria dos conselheiros 148 
da FEC não seria possível conceder carga horária a um projeto retroativo. O 149 
coordenador acadêmico explanou que um projeto só inicia e é registrado após 150 
aprovado e solicitou destaque ao parecer para que a vigência do projeto seja a 151 
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partir de março de 2016. Esclareceu que a análise de um projeto com data de 152 
início retroativa consiste em uma exceção, para situações excepcionais caso o 153 
conselho delibere. O presidente da sessão questionou a Direção da FEC se 154 
neste período de setembro 2015 a março de 2016 fora apresentado algum 155 
relatório parcial. A resposta foi negativa. Após ampla discussão o parecer foi 156 
aprovado com destaque pela maioria dos conselheiros e cinco abstenções. 157 
Sendo o destaque a vigência do projeto de março de 2016 a fevereiro de 2017, 158 
com alocação de oito horas semanais para a coordenadora. Passou-se ao 159 
próximo ponto de pauta. 3.4. Projeto de Pesquisa intitulado “Avaliação da 160 
Durabilidade Argamassas de Revestimento”. Relator: Professor Fabrício 161 
Barros. O relator informou sobre a documentação que foi enviada para a 162 
câmara, e sobre o parecer favorável ao desenvolvimento do projeto sem carga 163 
horária, com vigência de agosto de 2015 a julho de 2016 sob a coordenação da 164 
professora Andrielli Morais de Oliveira. Discutiu-se amplamente sobre a data 165 
de início retroativa. O Diretor da Faculdade de Engenharia Elétrica, Karlo, 166 
realizou a leitura do artigo 5ª da Resolução CONSEPE-UFPA nº 3043/2003. 167 
“Art. 5.º Todo projeto de pesquisa só poderá ser iniciado após a homologação 168 
pelo Conselho(s) de Centro, Campus ou Núcleo, sem a qual não poderá haver 169 
alocação de carga horária para a atividade de pesquisa do docente, nos 170 
respectivos planos departamentais ou equivalentes.” Após ampla discussão o 171 
parecer foi posto em votação e foi aprovado com destaque pela maioria e cinco 172 
abstenções. Sendo o destaque a vigência do projeto de março de 2016 a 173 
fevereiro de 2017, sem alocação de carga horária. Em seguida foi apreciado o 174 
próximo ponto de pauta. 3.5. Projeto de Extensão intitulado “Proposições 175 
de Melhoria do Saneamento Ambiental do Trecho de Ocupação 176 
desordenada (Bairro Getat) do Igarapé Santos, em Tucuruí-Pa”. Relator: 177 
Professor Fabrício Barros. O Relator comentou sobre o parecer favorável ao 178 
desenvolvimento do projeto no período de março de 2016 a fevereiro de 2017, 179 
sem alocação de carga horária, sob coordenação do professor Júnior Hiroyuki 180 
Ishihara, o parecer foi analisado pelos demais conselheiros e no que posto a 181 
voto foi aprovado por unanimidade. Em seguida apreciou-se o ponto de pauta 182 
seguinte. 3.6. Projeto de Pesquisa intitulado “Estudo de Aproveitamento 183 
do Resíduo de Silício Metálico (pré-separador) em Substituição ao 184 
Cimento Açaí: Etapa I - Caracterização”. Relator: Professora Viviane 185 
Almeida. A relatora informou que foi entregue a documentação correta: 186 
projeto, ata, memorando, período de vigência fevereiro de 2016 a janeiro de 187 
2017, e a câmara emitiu parecer favorável ao desenvolvimento do projeto sob 188 
coordenação da professora Fernanda Pereira Gouveia. Foi informado que a 189 
docente Fernanda não havia apresentado o relatório final do projeto 190 
desenvolvido anteriormente. Após discussão e realizados os esclarecimentos o 191 
conselho por unanimidade rejeitou o parecer e solicitou a devolução do projeto 192 
à Faculdade para providenciar a apreciação e encaminhamento do relatório 193 
anterior da docente. O próximo ponto de pauta foi. 3.7. Projeto de Extensão 194 
intitulado “Noções de Eficiência Energética a Mecânica Automotiva para 195 
Alunos de Rede Pública de Ensino Médio em Tucuruí-Pa”. Relator: Fabrício 196 
Barros. O relator informou que projeto coordenado pelo Prof. Me. Ronaldo 197 
Moura, apresentou todas as exigências da legislação, e ressaltou que o período 198 
de vigência indicado pela câmara seria de junho de 2015 a maio de 2016, e 199 
explanou que em virtude das decisões anteriores a vigência deveria ser 200 
modificada para março de 2016. Após análise o parecer e destaque foram 201 
postos em votação sendo aprovados por unanimidade. Sendo a vigência de 202 
março de 2016 a fevereiro de 2017, com alocação de dez horas semanais. A 203 
seguir foi discutido o ponto de pauta. 3.8. Renovação de Projeto de Pesquisa 204 
intitulado “Estudo e Implementação de Rotinas de Núcleo de Sistema 205 
Operacional Baseado em Unix”.  Relator: Filipe Fernandes. O relator 206 
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esclareceu que se tratava de projeto sob coordenação do professor Alexandre 207 
Beletti, que foram entregues todos os documento necessários, atas das 208 
reuniões, artigo publicados, entre outros. Foi emitido parecer favorável pela 209 
câmara com vigência de janeiro de 2016 a dezembro de 2016, com alocação de 210 
carga horária de dez horas semanais. Os membros do conselho discutiram 211 
amplamente e decidiram por unanimidade aprovar o parecer com destaque. 212 
Sendo o destaque na vigência d projeto: março de 2016 a fevereiro de 2017, 213 
com alocação de carga horária de dez horas semanais. Analisou-se a pauta 214 
seguinte. 3.9. Relatório anual de atividades desenvolvidas pelo docente 215 
Marcelo Figueiredo Massulo Aguiar, lotado na FEC, afastado para 216 
doutoramento, referente ao ano de 2015. Relatora: Professora Fernanda 217 
Gouveia. A relatora dissertou sobre o afastamento do docente doutorado, 218 
informou que segundo a resolução 4.169 do CONSEPE, no Art.13 diz que o 219 
servidor afastado por mais de um ano deve apresentar obrigatoriamente à 220 
PROPESP e à Unidade de Lotação relatório anual de sua atividades. Ressaltou 221 
que o professor Marcelo Massulo enviou seu relatório a PROPESP, em Belém, e 222 
a mesma recebeu e encaminhou ao CAMTUC. Informou que a Câmara de 223 
Assuntos Administrativos, Legislação e Normas, analisou o plano de 224 
atividades, a anuência do orientador, as publicações e emitiu parecer 225 
favorável, uma vez que atendeu as exigências regidas pela legislação. Assim 226 
não havendo nenhuma manifestação o parecer sobre o relatório foi aprovado 227 
por unanimidade. Discutiu-se então a seguinte pauta. 3.10. Solicitação de 228 
Redistribuição de Vaga do Docente Hugo Lima Moreira para a 229 
Universidade Federal do Pará – Campus Universitário de Tucuruí 230 
(CAMTUC). Relator: Luiz Paulo Machado. O relator explicou que o professor 231 
Hugo Lima solicitou redistribuição de vaga para o campus por meio de carta a 232 
qual expunha o perfil e área de atuação e pesquisa do mesmo. Informou que 233 
pela trajetória a faculdade que mais se adequava para possível atuação seria a 234 
faculdade de engenharia mecânica. Relatou que a FEM foi consultada sobre o 235 
interesse na solicitação e o colegiado da faculdade decidiu pelo indeferimento 236 
devido a indisponibilidade de vaga. Ressaltou que a decisão demonstrou que a 237 
administração não manifestou interesse em acatar tal solicitação e o parecer 238 
da câmara foi favorável à decisão da faculdade e manteve o indeferimento da 239 
solicitação. O parecer foi analisado e após discussão e esclarecimentos foi 240 
aprovado por unanimidade. E assim foi para a pauta seguinte. 3.11. 241 
Afastamento para Missão Cientifica no Exterior do Professor André 242 
Amarante Mesquita, Visando à Realização de Atividades no Escopo do 243 
Projeto Erasmus Mundus SMART², Modalidade Mobilidade Acadêmica. 244 
Relator: Professor Ezequiel de Andrade. O relator explanou que o professor 245 
André está vinculado a unidade e solicitou afastamento de três meses. 246 
Informou que foram entregues todos os documentos necessários: carta de 247 
aceitação do programa no qual o professor realizará atividades no projeto 248 
Erasmus Mundus SMART, com direito a bolsa e passagens, cartas convites de 249 
todas as instituições e o formulário de afastamento do País devidamente 250 
preenchido. Ressaltou que tendo em vista a importância da experiência que o 251 
professor em questão terá no exterior, verificou-se a pertinência e interesse da 252 
instituição nesse afastamento. Destacou que foi emitido um parecer favorável 253 
ao afastamento no período de nove de maio a trinta de julho para realização do 254 
intercâmbio internacional. Então o presidente pôs o parecer em discussão e 255 
votação o qual não teve nenhuma manifestação, sendo então aprovado por 256 
unanimidade. Seguiu para o próximo ponto de pauta. 3.12. Plano de 257 
Processo Seletivo Simplificado “Circuitos e Dispositivos Eletrônicos”, 01 258 
(uma) vaga, Faculdade de Engenharia Elétrica. Relatora: Edileuza Almeida. 259 
A relatora explicou que o concurso tinha o professor Ewerton com presidente 260 
da comissão examinadora, sendo esta vaga para destinada a suprir o 261 
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afastamento do professor Rafael Teixeira. Informou que o plano de PSS atende 262 
às exigências e apresenta como banca examinadora: Ewerton Ramos Granhem 263 
(presidente), Bernard Carvalho Bernardes, Fabrício José Brito Barros e Karlos 264 
Queiroz (suplente). Informou que a câmara emitiu parecer favorável ao plano. 265 
Após manifestações e esclarecimentos e não havendo manifestações contrárias 266 
o parecer foi aprovado por unanimidade. Tratou-se, em seguida, da próxima 267 
pauta. 3.13. Plano de Concurso Público “Saneamento e Meio Ambiente”, 268 
01 (uma) vaga, Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental. Relatora: 269 
Edileuza Almeida. A relatora informou que se tratava de concurso para 270 
professor efetivo, nível doutorado. Ressaltou que houve somente uma 271 
inscrição, porém a candidata não compareceu para realização da prova e o 272 
concurso foi encerrado. Mediante isto a FAESA reuniu-se e decidiu baixar o 273 
nível de doutorado para mestrado, com a indicação da banca examinadora 274 
pelo conselho do campus: Junior Ishihara, Lindenberg Fernandes; pelo 275 
CONSEPE: Luiza Girard, Marcelo Rassy, Rui Guilherme e Hélio Almeida. 276 
Informou o parecer favorável da câmara. Em seguida pôs-se em discussão e 277 
votação o parecer, ao qual houve manifestações, sendo aprovado por 278 
unanimidade. O pronto de pauta seguinte foi. 3.14. Relatório de atividades 279 
do Projeto de Extensão “Curso de Nivelamento em Física e Matemática” e 280 
renovação de alocação de carga horária Relator: Professor Ezequiel de 281 
Andrade. O relator relatou que o projeto sob coordenação do professor Cesar 282 
Juan, foi exitoso e o professor desenvolveu um belo trabalho. Informou que o 283 
docente entregou todo a documentação necessária para o relatório e renovação 284 
com alocação de carga horária. Informou que foi emitido parecer favorável da 285 
câmara ao relatório de atividades que teve vigência de fevereiro de 2015 a 286 
janeiro de 2016, e à renovação com alocação de carga horária para o próximo 287 
período seria de fevereiro de 2016 a janeiro de 2017, com carga horária de dez 288 
horas, sob coordenação do professor Professor Cesar Juan Alarcón 289 
Llacctarímay. Foi sugerido ainda pelo Coordenador Geral do campus pensar 290 
em implantar no CAMTUC a unidade do Projeto Newton que consiste em outra 291 
forma de nivelamento, para trabalhar em paralelo ou em conjunto ao 292 
existente. Após discussão e realizados os esclarecimentos o parecer foi 293 
aprovado com destaque ao período de vigência: março de 2016 a fevereiro de 294 
2017, com alocação de carga horária de dez horas semanais. Seguiu-se para o 295 
próximo ponto de pauta. 3.15. Prorrogação de cursos de especialização do 296 
CAMTUC. Relator: Professor Fabrício Barros. O relator realizou leitura do 297 
parecer, falou que foram consultadas as resoluções, e os órgãos competentes, 298 
e verificada a importância para campus. Informou que a câmara emitiu 299 
parecer favorável. Após discussão e esclarecimentos o parecer foi aprovado por 300 
unanimidade. Tratou-se do ponto de pauta. 3.16. Relatório Final Projeto de 301 
Pesquisa “Estudo de derivados tetrahidronafto [1,2-b] azepinas com 302 
atividade contra Trypanosoma cruzi epimastigota utilizando técnicas 303 
QSAR (quantitave structure-activity relationship)”. Relator: Professor 304 
Fabrício Barros. O relator explanou sobre o relatório final do projeto de 305 
pesquisa coordenado pela professora Karyme Vilhena, informou que foram 306 
entregues todos os documentos necessários, e foi emitido parecer favorável ao 307 
relatório que corresponde ao projeto de pesquisa que teve vigência de janeiro 308 
de 2015 a dezembro de 2015. Posto em votação o parecer e como não houve 309 
nenhuma manifestação contra, este foi dado como aprovado de forma 310 
unanime. 4. COMUNICAÇÕES. 4.1. Solicitação de afastamento da Docente 311 
Karyme do S. de Souza Vilhena como membro da Câmara de Pesquisa, 312 
Extensão e Pós-Graduação. O presidente da sessão explicou que o pedido da 313 
professora é em virtude da mesma ter assumido a Coordenação do PEBGA, 314 
dado o trabalho para implantação do PPG, as limitações de carga horária e a 315 
necessidade de dedicação ao atual cargo. Após esclarecimentos e 316 
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manifestações o conselho decidiu por indicar o professor Ezequiel para atuar 317 
como membro titular e foi indicado como suplente a professora Andrielli 318 
Morais. 5. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES. Posteriormente o professor Heleno 319 
explanou algumas proposições da coordenação acadêmica: a (i) proposição de 320 
retirar a minuta de regulamentação de projetos de pesquisa e extensão 321 
proposta pela coordenação acadêmica, visando respeitar a autonomia das 322 
faculdades. Ressaltou que caso cada faculdade deseje regulamentar suas 323 
atividades de pesquisa e extensão, deverão propor uma nova minuta ou 324 
utilizar a que fora trabalhada anteriormente. (ii) Indicar o pedagogo Fred para 325 
atuar como presidente da comissão de instituição e organização do NDE dos 326 
cinco cursos regulares ofertados pelo, atualmente, pelo CAMTUC. Informou 327 
que o servidor atuará de forma integral para cuidar de todas as questões 328 
voltadas para a estrutura de ensino aplicada, desempenho docente, relação 329 
entre os discentes, todas a questões pedagógicas. (iii) Expôs que a proposição 330 
seria montar uma comissão indicada pelo conselho, composta por cada 331 
presidente de NDE (Diretores das faculdades) e o servidor Fred como 332 
presidente, visando visita e avaliação do MEC. Posteriormente o professor 333 
Marcelo passou palavra para o professor Bruno Wallacy, que explicou que 334 
esteve ausente na reunião que ocorreu nos dias 29/02 e 01/203/2016 por 335 
precisar estar em reunião com o CIAC, o mesmo falou ainda sobre bom senso 336 
em dar prosseguimento nos documentos da ATA da referida reunião, em 337 
especial o PSS de Matemática e Física. Foi explicitado que em virtude de ter 338 
sido solicitado transcrição integral das falas dos conselheiros, há um trabalho 339 
de ouvir, compreender e transcrever a fala de todos os conselheiros, fazendo 340 
com que haja uma demora para finalização da ata. O professor Bruno Wallacy 341 
propôs emitir um documento que pudesse dar este prosseguimento aos 342 
processos que estão aguardando a finalização da ata. Foi esclarecido que não 343 
seria possível emitir documento, que a ata é o documento oficial a 344 
acompanhar a documentação.  Não havendo nada mais a tratar o 345 
Coordenador Geral do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros e 346 
deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, 347 
que vai acompanhada da lista de presença e assinada, por mim, Ailana Guta 348 
Vieira, Secretária Executiva do Campus de Tucuruí. 349 
  350 
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